

FORMACIÓN INTERNACIONAL PARA UN MERCADO GLOBALIZADO

La Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima ofrece programas disruptivos bajo estándares internacionales y una metodología personalizada. Patricia Stuart Alvarado, vicerrectora de la universidad, explica los alcances de un modelo educativo enfocado en desarrollar las capacidades críticas y analíticas de sus estudiantes.

En un contexto en el que la evolución y la adaptabilidad se han convertido en factores constantes, los profesionales están obligados a seguir aprendiendo y fortaleciendo sus capacidades permanentemente. En esta línea, los estudios de posgrado potencian y profundizan los conocimientos adquiridos, y elevan la competitividad de los profesionales en el mercado laboral.

Sin embargo, para Patricia Stuart Alvarado, vicerrectora de la Universidad de Lima y directora de la Escuela de Posgrado, actualmente la oferta de maestrías suele ser dispar, por lo que es importante prestar atención a ciertas variables que garanticen que el programa elegido cumpla con estándares internacionales y ofrezca un grado de especialización óptimo. "La infraestructura, la tecnología y los servicios son elementos fundamentales en el proceso de enseñanza-aprendizaje. Por ello la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima ofrece estos recursos en la cantidad y calidad necesarias para que el aprendizaje se desarrolle en óptimas condiciones y se garantice su completa eficacia", comenta Stuart.

ESTÁNDAR INTERNACIONAL

Actualmente el programa académico de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima incluye las maestrías en Derecho Empresarial, Dirección Estratégica de Contenidos, Dirección de Operaciones y Proyectos, Tributación y Política Fiscal y el MBA Ulima. Sin embargo, la vicerrectora comenta que en un futuro cercano las especialidades estarán enfocadas en las áreas de ingeniería del diseño, ingeniería ambiental, gestión de ciudades inteligentes, minería y análisis de datos.

Pero más allá de los programas, Stuart destaca la formación interdisciplinaria de su casa de estudios y su enfoque personalizado. "Para la universidad cada estudiante es único, con distintos intereses, creencias y valores, por lo que es atendido de forma personalizada. Nuestro objetivo es formar profesionales que, más allá de sus aptitudes y conocimientos, sean además ciudadanos que aporten a la sociedad a través de su sentido de responsabilidad social y ambiental".

Respecto a las metodologías de los programas de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima, su directora afirma que estos están diseñados para que los horarios, frecuencias y contenidos es-



En algunos programas de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Lima los alumnos pueden optar por un segundo grado (Master of Business) en The University of Queensland, en Australia.



tén basados en el desarrollo de casos reales y la resolución de problemas, en los que la experiencia laboral es decisiva.

Otro factor decisivo al momento de elegir un programa de posgrado es el enfoque internacional de la universidad. Al respecto, Stuart comenta que la Universidad de Lima vive en un permanente proceso de internacionalización. "Nuestros alumnos acceden a distintos convenios y viajes de estudios diseñados especialmente para ellos, que complementan la visión internacional de la formación adquirida en cada programa", refiere.

Entre las opciones internacionales que ofrece la Universidad de Lima, destaca la Universidad de Navarra, en España, viajes de estudios a Silicon Valley que incluyen un certificado por la San Francisco State University, o un viaje a la Semana Internacional del IQS School of Management, también en España.